

Potsdam, 01.10.2019

Pressemitteilung

Jubiläumskonzert auf Brandenburger Bühne – Woidke gratuliert City-Frontmann Toni Krahl zum 70. Geburtstag

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Ministerpräsident Dietmar Woidke gratuliert dem Sänger der Band City und „Brandenburger Kopf“, Toni Krahl, zum 70. Geburtstag (am 3. Oktober). „Sie haben wahrlich Musikgeschichte geschrieben“, heißt es in dem Glückwunschschreiben Woidkes an den Rockmusiker. Seine persönliche Lebensgeschichte sei eng mit der deutschen Geschichte verknüpft. Am 3. Oktober 2019 gibt Toni Krahl mit seiner Band City auf dem 30. Teltower Stadtfest ein Konzert mit dem Titel „40 Jahre Am Fenster“.

Die Platte „Am Fenster“ erschien im Jahr 1977 als erstes Album auch in Westdeutschland. Woidke: „Sie haben einen der größten Hits geschrieben, die es in der DDR gab. City war eine ‚Ost-Band‘, die in beiden deutschen Staaten bekannt und populär war. Aber Ihre Musik ist kein Massenprodukt. Sie rauscht nicht an einem vorbei, sie lässt uns Zuhörer nicht mehr los. Mit Ihrer Plattenfirma haben Sie solche Musik gefördert und vielen ‚Ost-Rockern‘ eine Heimat gegeben. Für dieses Engagement bin ich Ihnen dankbar und wünsche Ihnen die Energie, Ihr Publikum weiter mit dieser Musik zu begeistern.“

Toni Krahl wurde wegen seiner Beteiligung an Protesten gegen den Einmarsch der Staaten des Warschauer Pakts 1968 inhaftiert. Er war Mitinitiator der „Resolution von Rockmusikern und Liedermachern für eine Demokratisierung der DDR-Gesellschaft“ vom 18. September 1989. Er gehört zu den **Erstunterzeichnern des „Bündnis für Brandenburg“** zur Integration von Geflüchteten und wurde 2007 mit dem bedeutendsten ostdeutschen Medienpreis „Goldene Henne“ geehrt.

Toni Krahl ist ein „Brandenburger Kopf“: <https://brandenburger-koepfe.de/portfolio-slug/toni-krahl/>